



Palmira, Miércoles 10 de mayo de 2017, Número 1174.14.398

NUEVOS INVERSIONISTAS LLEGAN A PALMIRA, LG COLOMBIA CONTARÁ CON UNA PLANTA GENERANDO MÁS DE 300 EMPLEOS

Por la posición geográfica y bondades que brinda el Municipio, además de los beneficios tributarios que ofrece el Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní, cada día llegan más inversionistas a la ciudad permitiendo generar empleo para los palmiranos. Es así como la empresa LG Colombia instalará un centro de distribución logístico en la Villa de las Palmas, el cual estará ubicado a 1.5 kilómetros del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, vía a Yumbo. Al respecto el Mandatario expresó: "Estos beneficios nos permiten darle oportunidades a las empresas que se instalen en la ciudad pero a cambio generamos empleo, en una primera fase, serán 300 contrataciones en la etapa de construcción de la planta y en la operación cerca de 100 empleos". Por su parte, Fidel Shin, Presidente de LG Colombia expresó que llegar a Palmira les permite tener ubicación estratégica para así optimizar la distribución de todos los productos desde el municipio a todo el país. Finalmente, Patricia Cuervo Directora de Emprendimiento de Palmira manifestó: "Los inversionistas están acatando el mandato del Alcalde a través del acuerdo 021 de diciembre de 2016 por medio del cual otorga estímulos tributarios a empresas nuevas que se vengán a instalar en la jurisdicción del municipio, ofreciendo condonación de impuestos de industria y comercio y predial unificado, siempre y cuando ofrezcan empleos a los palmiranos, es así como seguimos invitando a los empresarios para que se acojan y se beneficien de este acuerdo"

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

DEL LUNES 15 AL DOMINGO 21 DE MAYO, SEMANA AFRO EN PALMIRA

Con una amplia programación de eventos, que tiene como propósito destacar los aspectos más relevantes de las expresiones culturales del Litoral Pacífico, la administración del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* celebrará la Semana de la Afropalmiranidad. La apertura del certamen se realizará el próximo lunes 15 de mayo, a las 8 a.m. en el Teatro Materón, con una exposición de artes plásticas Afropalmiranas, como homenaje al fallecido artista Marco Fredy Hernández, conocido como 'Hérdez'. La coordinación de los actos, que se extenderán hasta el domingo 21 de mayo, está a cargo de la Secretaría de Integración Social y la Oficina de Asuntos Étnicos. El miércoles 17 se presentará el primer Concurso 'Herencia Africana', con la participación de Instituciones Educativas en diversas expresiones artísticas afrocolombianas, además de la obra de teatro 'Tarcila', la etnoeducadora, monólogo protagonizado por el actor Omar Murillo, 4:00 p.m. en el Teatro Materón.

El jueves 18 de mayo, será dedicado a un Conversatorio sobre el Patrimonio de la Memoria Histórica Afrocolombiana y el reconocimiento que el mandatario de los palmiranos, entregará a personalidades Afro de la ciudad, destacados en aspectos profesionales, políticos, deportivos, culturales y comunitarios. Para finalizar el domingo 21 de mayo, las actividades serán llevadas al barrio La Libertad, con el evento Mi ancestro y herencia, conmemoración del Día Nacional de la Afrocolombianidad, presentando una muestra gastronómica, música, danzas, y la cultura del pacífico colombiano.

Escrito por: Luis Pérez.

BUSCAN SOLUCIÓN A DETERIORO VIAL POR TRANSPORTE DE ESCOMBROS

El deterioro de las vías del corregimiento de Caucaseco, al Occidente de Palmira, como consecuencia del paso de los vehículos que provienen de Cali transportando escombros y residuos de construcción hacia el sector del Paso del Comercio, motivó una reunión con la presencia de funcionarios de la Alcaldía de Palmira y representantes de otras instancias involucradas en la atención de dicho tema, para estudiar las posibles soluciones a esta coyuntura. En dicha reunión se llegó a la conclusión de que en el sector existe un predio que cuenta con autorización otorgada por la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, Dar Sur oriente, para la disposición final de sobrantes de construcción. Se determinó por lo tanto la realización de una próxima reunión donde la CVC rendirá informe detallado con relación al compromiso de la entidad beneficiaria de la autorización para el cumplimiento de las obligaciones que debe atender para el correcto y oportuno mantenimiento de la vía. De esta convocatoria participaron los titulares de la Dirección de Gestión del Medio Ambiente, la Secretaria de Infraestructura, Renovación Urbana y Vivienda, y de la Secretaria de Gobierno, a través de la Inspección de Policía, junto con empresarios del sector y representantes de la Personería Municipal.

Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.

REESTRUCTURAN CONSEJO MUNICIPAL DE TURISMO DE PALMIRA

Con el propósito de fortalecer la actividad turística en Palmira, la administración del Alcalde de Palmira, Jairo Ortega Samboní, reestructuró el Consejo Consultivo Municipal de la Industria Turística. La Resolución No. 200 del 8 de mayo del presente año, firmada por el mandatario redefinió y actualizó las funciones de este ente asesor externo, que además de órgano consultivo para el ejecutivo municipal, se constituye en un vocero autorizado de quienes forman parte de este importante sector económico. Su propósito fundamental es colaborar con la administración en el diseño y planificación de los programas y proyectos orientados a consolidar la actividad turística, definiendo estrategias que permitan aprovechar las potencialidades del territorio palmirano. El organismo, presidido por el Alcalde Municipal, cuenta a partir de esta reestructuración con la participación de la Directora de Desarrollo y Emprendimiento Empresarial, El presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio y los representantes de las Secretarías de Infraestructura, Educación, Salud, Planeación, Transito, Gobierno y Seguridad. Así mismo tendrán asiento en este importante Consejo, los representantes de los subsectores hotelero, de transporte turístico, agencias de viajes, y turismo de aventura, entre otros.

Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co